

# Félicitations, vous êtes un véritable chasseur de vent !

Vous venez d'acquérir un Skywatch® BL, une station météo connectée via Bluetooth® qui vous permet dorénavant de mesurer avec précision votre environnement.

Encore quelques secondes et vous pourrez profiter pleinement de ce petit bijou de technologie.

## Dernières étapes:

1. Télécharger l'application **Skywatch® BL**, disponible gratuitement sur l'App Store et sur Google Play.
2. Démarrer l'appareil **Skywatch® BL** en pressant sur le bouton au milieu du tube.
3. Lancer l'application, puis s'assurer que le Bluetooth® et la localisation soient bien activés sur le smartphone.
4. Se connecter à la station météo en acceptant le jumelage.
5. Prendre une mesure et la partager !

Suivez-nous :



[www.skywatch-bl.com](http://www.skywatch-bl.com)

# Congratulations, you are a true wind's hunter!

You have just purchased a Skywatch® BL, a complete weather station connected via Bluetooth® which now allows you to accurately measure your environment.

Another few minutes and you will fully enjoy this little jewel of technology.

## Last steps:

1. Download the **Skywatch® BL** application, available for free on the App Store and on Google Play.  

2. Start the **Skywatch® BL** device by pressing the button in the middle of the tube.  

3. Launch the application and then ensure that Bluetooth® and localization are properly enabled on the smartphone.
4. Connect the weather station and accept the pairing.  

5. Take a measurement and share it!

Follow us on:



[www.skywatch-bl.com](http://www.skywatch-bl.com)